
VERBALE N. 1 DEL 11/10/2022 – Anno Scolastico 2022-2023 
 
Il giorno 11 del mese di ottobre dell’anno 2022, alle ore 17:30, nei locali dell’Istituto Pontificio 
Sant’Apollinare, si è riunito il Consiglio di Istituto per discutere il seguente ordine del giorno: 
 

1. Inizio della vita scolastica del nuovo anno 2022-2023; 
2. uscite didattiche generali delle classi; 
3. costruzione della nuova palestra; 
4. ricerca di nuove sedi per l’Istituto Sant’Apollinare; 
5. varie ed eventuali. 

 
Sono presenti: 
Preside         Prof. Paolo Tammi 
Vicepreside        Prof. Luigi Fioriti 
Rappresentante Docenti      Prof.ssa Sofia Bianchi 
Rappresentante Docenti      Prof.ssa Elisabetta Lattavo  
Rappresentante Docenti      Prof.ssa Arianna Moioli 
Rappresentante ATA       Domenico Messina 
Rappresentante Genitori e Presidente     Emanuela Spinucci 
Rappresentante Genitori      Aurora Roncacci 
Rappresentante Genitori      Silvia Tamburrano 
Rappresentante Alunni e Verbalizzatore    Ludovico Mammola 
Rappresentante Alunni      Leonardo Angelini 
Rappresentante Alunni      Federica Giordani 
 
Punto 1 
Inizio della vita scolastica del nuovo anno 2022-2023 
 

- Il Preside esprime grande soddisfazione per l’inizio del nuovo anno scolastico. Sono state superate 
quest’anno le 430 iscrizioni, numero già aumentato rispetto ai primi giorni di scuola essendosi 
inseriti ulteriori studenti nel primo mese; 

- un numero molto alto di studenti è previsto anche per il prossimo anno scolastico 2023-2024, tanto 
che sabato 15 ottobre si svolgerà il primo Open Day e ad esso si sono iscritte 130 persone per il 
Liceo e 125 per le scuole medie; 

- il Preside parla della situazione scolastica legata al Covid-19 – le cui norme di contenimento sono 
quasi tutte decadute – e sottolinea che dall’inizio dell’anno si sono verificati 3 casi di positività 
ma senza ripercussioni sulla comunità scolastica. La DAD non è più prevista neanche per coloro 
che sono positivi; tuttavia, la rappresentanza dei genitori chiede la possibilità di attivarla per coloro 
che sono soggetti all’obbligo di isolamento domiciliare affinché non perdano troppi giorni di 
scuola. Il Preside risponde che per adesso le regole restano queste ma che in seguito valuterà la 
possibilità di attivazione della DAD. 
 

Punto 2 
Uscite didattiche generali delle classi 
 

- Il Preside spiega che quest’anno sono previste numerose uscite didattiche e viaggi di istruzione. 
Tra le più vicine si ricordano il viaggio in Grecia, a Vienna, ad Abu Dhabi e al “CERN” di Ginevra; 

- è prevista anche la settimana bianca tra la fine di febbraio e l’inizio di marzo; 



- parlando di questo punto, il Preside espone anche al Consiglio di Istituto una decisione presa dal 
Collegio Docenti riguardo alla mobilità studentesca (ovvero il quarto anno all’estero). In particolar 
modo è stato stabilito che: 

1) lo studente che intende frequentare il quarto anno all’estero deve presentare un progetto 
scritto in cui siano espresse le motivazioni che lo spingono a fare questa scelta e gli obiettivi 
che intende perseguire vivendo quest’esperienza; 
2) il periodo di mobilità studentesca non può essere superiore ai 6 mesi per gli studenti del 
Liceo Classico e del Liceo Scientifico; per gli studenti del Liceo Linguistico si può valutare 
in alcuni casi anche un periodo di un anno intero; 
3) la scuola estera deve essere scelta insieme alla scuola di partenza. 

 
Punto 3 
Costruzione della nuova palestra 
 

- A seguito della creazione di due sezioni di Primo Liceo Scientifico, la palestra utilizzata fino 
all’anno scorso per svolgere educazione fisica all’interno è stata trasformata in due aule. Si rende 
dunque necessario costruire una nuova palestra per mezzo di una tensostruttura nei campi esterni. 
Il progetto è in fase di pianificazione. 

 
Punto 4 
Ricerca di nuove sedi per l’Istituto Sant’Apollinare 
 

- Come già anticipato l’anno scorso, l’alto numero di nuovi iscritti rende necessaria la ricerca di una 
sede succursale. Il Preside è recentemente andato a visitare l’“Istituto Suore Trinitarie” di Via 
Madonna del Riposo; tuttavia, le aule sono molto piccole. Si valuteranno alternative. 

 
Punto 5 
Varie ed eventuali 
 

- Tutti i membri del Consiglio di Istituto chiedono al Preside di valutare la possibilità di sospendere 
l’attività didattica il 31 ottobre 2022, per fare ponte con il 1° novembre - vacanza già prevista dal 
calendario scolastico – avendone la scuola il diritto, poiché sarebbero rispettati comunque i 171 
giorni di frequenza scolastica previsti dai provvedimenti della Regione Lazio e del Ministero 
dell’Istruzione; 

- viene chiesto al Preside a che punto sia la scrittura del nuovo PTOF 2022-2025. Il Preside risponde 
che il documento è stato concluso ed è stato inviato all’Ufficio Scolastico della Regione Lazio. A 
breve sarà reso pubblico sul sito della scuola insieme al RAV, al PDM e alle griglie di valutazione; 

- si pone in evidenza al Preside la necessità di aggiornare l’home page del sito della scuola, i cui 
contenuti in primo piano non vengono modificati ogni qual volta venga aggiunta una “News” 
importante.  

- i rappresentanti degli alunni hanno presentato al Consiglio di Istituto le seguenti proposte: 
1) modifica del sistema di prenotazione per lo psicologo della scuola, ad oggi possibile scrivendo 

il proprio nome su un foglio attaccato alla porta della presidenza. I rappresentanti degli alunni 
hanno raccolto numerose lamentele da parte di altri studenti quanto all’efficacia di questo 
sistema poiché, secondo alcuni, non garantirebbe completamente la privacy di coloro che si 
segnano e inibirebbe a segnarsi coloro che lo desiderano. Tra le alternative, si propone la 
prenotazione tramite le segretarie o tramite posta elettronica. Il Preside valuta entrambe le 
alternative; 

2) creazione di una scatola dove inserire suggerimenti anonimi degli alunni della scuola che in 
questo modo potrebbero sentirsi più liberi di fare proposte costruttive per il miglioramento 
dell’organizzazione. Il Preside non approva poiché l’anonimato consentirebbe agli studenti di 



esprimere anche volgarità e giudizi inopportuni. Inoltre, si ribadisce che è sempre possibile 
parlare con il Preside di qualunque problema o con i rappresentanti degli studenti che, se 
richiesto, manterrebbero l’anonimato di chi fa le proposte; 

3) possibilità di fare un’assemblea dei rappresentanti di istituto degli studenti e i vari 
rappresentanti delle classi prima del prossimo Consiglio di Istituto per avere un’occasione di 
incontro al fine di ascoltare le proposte dei ragazzi. Il Preside approva; 

4) aumento delle attività culturali extrascolastiche per gli studenti. Il Preside invita a fare 
proposte; 

5) possibilità di estendere le attività di orientamento universitario, già previste per le classi quinte, 
anche alle classi quarte. Il Preside mette tuttavia in evidenza come gli spazi dell’Aula Magna 
– dove tali attività è previsto che si svolgano – non siano tali da poter accogliere un numero 
così grande quale sarebbe se partecipassero sia le classi quarte che le classi quinte. Pertanto, il 
Consiglio di Istituto propone come alternativa la possibilità di fare due incontri diversi, uno 
per le classi quarte ed uno per le classi quinte; 

6) realizzazione delle felpe di istituto, caratterizzate da un logo per la cui creazione si potrebbe 
creare un contest tra gli studenti affinché siano loro stessi a deciderlo. Il Preside valuta la 
proposta; 

7) creazione di una “tampon box”, ovvero di un armadietto a servizio delle ragazze che contenga 
assorbenti da utilizzare in caso di necessità. Il Preside valuta la proposta. 
 

- La rappresentanza dei genitori riporta al Preside alcune lamentele provenienti da alcuni genitori 
degli alunni delle scuole medie quanto alla qualità del cibo della mensa che considerano scadente. 
Questo giudizio è condiviso in parte anche dai rappresentanti dei professori. Il Preside apre alla 
possibilità di cambiare l’azienda che fornisce il servizio – già dall’anno scorso avvisata di tali 
lamentele – ma solo dopo attente valutazioni. Alla proposta di portarsi il pranzo da casa, il Preside 
risponde negativamente; 

- la rappresentanza dei genitori propone infine un “Welcome Day”, ovvero una giornata di incontro 
tra docenti e nuovi genitori per conoscersi meglio. Il Preside non approva e spiega che sono già 
presenti numerose occasioni per tali incontri, tra cui riunioni di inizio anno, colloqui antimeridiani 
e pomeridiani e feste d’Istituto. 

- Il Preside ha infine presentato ai presenti il PTOF 2022-2025 – già approvato dal Collegio Docenti 
– che è stato approvato anche dal Consiglio di Istituto. 

 
Esauriti tutti i punti all’ordine del giorno la seduta è sciolta alle ore 19:35. 
 
 
 
  
  IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE              LA PRESIDENTE
 LUDOVICO MAMMOLA           EMANUELA SPINUCCI 
 
 
 
 


